



MANIF D'ART ET LA FONDATION DU MUSÉE NATIONAL DES BEAUX-ARTS DU QUÉBEC S'UNISSENT À NOUVEAU!

CONSTELLATION ET UN ENCAN VIRTUEL, DEUX INITIATIVES PHILANTHROPIQUES AU BÉNÉFICE DE L'ART ACTUEL

Québec, vendredi 15 février 2019 – La Fondation du Musée national des beaux-arts du Québec (MNBAQ) et Manif d'art partagent un objectif commun : faire rayonner l'art actuel. À l'occasion de *Manif d'art 9 – La biennale de Québec*, les deux organisations sont fières d'annoncer un duo d'initiatives philanthropiques destinées à soutenir cet objectif, soit un encan-bénéfice d'œuvres d'art et un projet philanthropique novateur intitulé *Constellation*. Ces actions, inspirées par le thème de la biennale, *Si petits entre les étoiles, si grands contre le ciel*¹, seront menées durant toute la durée de l'événement, dont l'exposition centrale est présentée au MNBAQ du 15 février au 22 avril 2019.

Une constellation de donateurs pour faire briller l'art actuel de Québec

Manif d'art et la Fondation du MNBAQ invitent les généreux mécènes ainsi que les entreprises ayant à cœur l'art actuel à soutenir les artistes et le rayonnement de leurs œuvres. Comment? En souscrivant au programme *Constellation*. À ce jour, M^{me} Aude Lafrance-Girard, directrice générale de l'Hôtel Château Laurier Québec, et M. André Fortin, président d'Imafa inc., brillent au cœur de la constellation, par leur engagement exemplaire, et ils souhaitent rallier plusieurs autres philanthropes à cette initiative lumineuse.

Grâce à leur don, la Fondation du MNBAQ a créé un fonds de dotation qui permettra à son Musée de faire des acquisitions en art actuel et de les mettre en lumière. Quant à Manif d'art, ces contributions philanthropiques permettront la poursuite du programme « *Jeunes commissaires* », un volet au profit de la relève, qui sera d'ailleurs mis en œuvre dès cette année, en grande nouveauté à la 9^e biennale. Par la suite, le philanthrope étoile sera reconnu et associé au groupe de visionnaires qui croient au pouvoir de l'art ainsi qu'à l'importance de célébrer le talent et la créativité.

Un encan virtuel pendant toute la durée de l'exposition

En marge de *Manif d'art 9 – La biennale de Québec*, un encan-bénéfice virtuel se tiendra au www.macause.com, et sera officiellement lancé à l'occasion du vernissage de l'exposition centrale proposée au MNBAQ.



— RÉALISÉE EN
COLLABORATION
AVEC



MANIFDART
.ORG

Les dix œuvres mises aux enchères – après avoir généreusement été offertes par des artistes, dont certains participent à la biennale, en collaboration avec des galeristes-mécènes et des partenaires – sont présentées durant la biennale au cœur du pavillon Pierre Lassonde du Musée, soit à l'Observatoire CIBC. « C'est une occasion unique pour tous les amateurs d'art de s'offrir un souvenir de *Manif d'art 9* et de soutenir directement la diffusion de l'art actuel. Se procurer une œuvre, c'est aussi permettre la circulation des idées et des univers proposés par les artistes. » de dire M. Claude Bélanger, directeur général et artistique de *Manif d'art*.

Pour miser, c'est simple : rendez-vous au www.macause.com, créez un compte d'utilisateur et utilisez le nom de l'encan MANIF. L'encan-bénéfice se terminera le 17 avril 2019.



RENSEIGNEMENTS :

Camille Belzile, Fondation du MNBAQ

418 682-2228, poste 7232 / camille.belzile@fmnbaq.org

À propos de...

La Fondation du MNBAQ

La mission première de la Fondation du MNBAQ est de promouvoir et de soutenir l'œuvre du Musée en favorisant le développement des collections, le financement des expositions et l'accessibilité aux programmes d'activités éducatives et culturelles. La Fondation permet en outre au donateur de personnaliser sa contribution par la création d'un fonds dédié et offre un plan de reconnaissance adapté. fmnbaq.org

Manif d'art

Manif d'art est un organisme à but non lucratif aussi reconnu à titre d'œuvre de bienfaisance. Son principal mandat est de promouvoir l'art de recherche et l'expérimentation en diffusant la fine pointe des grands courants québécois, canadiens et internationaux en arts visuels. Par la réalisation d'activités s'adressant à des publics variés, l'organisme propose des cadres de création et de diffusion non conventionnels propres à alimenter des questionnements sur les nouveaux enjeux en art actuel. Parmi les activités : *Manif d'art – La biennale de Québec*, la circulation d'œuvres à l'étranger, le volet Arts visuels, Arts médiatiques et Métiers d'art de la mesure Première Ovation et les Prix Videre en arts visuels. Par la diversité de ses propositions, Manif d'art se veut être un outil de rétention pour les artistes de la région de Québec, cherchant à contrer l'exode de ses créateurs. manifdart.org

**SI GRANDS
CONTRE LE CIEL**